



Mi Universidad

actividad 3

Nombre del Alumno: Maria Jose Molina Roman

Nombre del tema: Skinner y el condicionamiento operante

Parcial: tercero

Nombre de la Materia: analisis de la conducta

Nombre del profesor: oscar carreri romero

Nombre de la Licenciatura: Psicologia

Cuatrimestre: Segundo

Comitán de Domínguez Chiapas a 7 de marzo de 2025

CONCEPTO DE CONDICIONAMIENTO OPERANTE

Es una forma de enseñanza mediante la cual un sujeto tiene más probabilidades de repetir las formas de conducta que conllevan consecuencias positivas, y menos probabilidad de repetir las que no conllevan dichas consecuencias o bien estas son negativas.

DIFERENCIAS CON EL CONDICIONAMIENTO CLÁSICO

En el condicionamiento clásico, la conducta es desencadenada por un estímulo (es involuntaria) mientras que en el operante, el organismo es quien emite la conducta en el ambiente (es voluntaria).

CONCEPTOS DE CASTIGO Y REFUERZO

Desarrollado por B.F Skinner, el condicionamiento operante es una forma de aprender por medio de recompensas y castigos. Este tipo de condicionamiento sostiene que una determinada conducta y una consecuencia, ya sea un premio o castigo, tienen una conexión que nos lleva al aprendizaje.

ÁMBITOS DE APLICACIÓN

Puede ser empleado en entornos experimentales con animales en laboratorios para ensayos clínicos, en el ámbito de la educación formal y familiar o también en el campo de la publicidad y el marketing

CONDICIONAMIENTO OPERANTE

EJEMPLO DEL CONDICIONAMIENTO OPERANTE

condicionamiento operante con refuerzo positivo sería el sistema de pegatinas o "estrellitas" cuando un alumno realiza bien una tarea

